

L'AMDAM au chevet des malades de Tahanaoute dans la province d'Al Haouz



Dernière étape de la Caravane médicale, initiée par l'Association médicale d'aide au développement entre l'Auvergne et le Maroc dans la région de Marrakech

Lancée le 28 mars dernier, la caravane médicale initiée par l'Association médicale d'aide au développement entre l'Auvergne et le Maroc (AMDAM) au profit des populations malades de Tahanaoute et ses environs a pris fin vendredi 03 avril.

Après plusieurs années de missions dans la province de

Midelt et d'Errachidia, l'AMDAM avait de nouveau réuni médecins et infirmiers français et marocains pour une nouvelle mission aussi importante que les précédentes: apporter des soins aux populations malades des zones rurales de la province d'Al Haouz (région de Marrakech).

Composée de chirurgiens en orthopédie, de rhumatologues, d'ophtalmologues, de généralistes, d'un pédiatre, d'un urgentiste, de pharmaciens et de sages-femmes, cette équipe a sillonné, du 28 mars au 3 avril, tous les douars de cette province en vue de proposer gracieusement des consultations aux habitants de la région, d'apporter à ces derniers les soins nécessaires et d'effectuer des interventions qui s'imposaient.

En l'espace d'une semaine, l'équipe a ainsi réalisé environ 2.200 consultations médicales et 52 interventions chirurgicales. Il est à signaler que des chirurgiens de la province et du CHU de Marrakech ont également participé à cette grande opération, menée sous l'égide du ministère de la Santé et bénéficiant du soutien de l'Initiative nationale pour le développement humain (INDH).

Pour rappel, l'AMDAM a organisé en 2013 une importante mission humanitaire d'envergure en faveur des populations démunies de la région Meknès-Tafilalet. Une centaine de praticiens marocains et français, tous bénévoles, avaient été mobilisés pour réaliser plus de 6.000 consultations et 300 interven-

tions chirurgicales.

Par ailleurs, plusieurs tonnes de médicaments et de produits pharmaceutiques avaient été offertes gracieusement. Considérée comme la plus grande association humanitaire issue de l'immigration marocaine, l'AMDAM s'appuie dans ses actions sur un réseau dense de professionnels de la santé marocains et français.

L'association créée en juin 2001 compte à son actif plusieurs actions dont « l'organisation de neuf missions de solidarité dans la province de Midelt et d'Errachidia, la réalisation de plus de 60.000 consultations médicales et plus de 2800 interventions chirurgicales majeures au Maroc, la formation de plusieurs médecins et infirmiers marocains

en France », apprend-on dans le site Internet.

Outre les conseils médicaux qu'elle prodigue aux Marocains résidant à l'étranger et l'organisation de grandes manifestations sportives pour le financement d'équipements médicaux en faveur des hôpitaux en France, cette organisation a également offert plusieurs tonnes de médicaments et d'équipements médicaux aux malades et aux structures de soins au Maroc et réalisé plusieurs opérations essentiellement de malformations cardiaques d'enfants issus de milieux défavorisés.

A mettre également à l'actif de l'AMDAM, l'organisation du premier congrès des médecins marocains installés à l'étranger.

Alain Bouithy